

## Plus de 250 véhicules au rallye des Givrés

**Mortagne-sur-Sèvre** — Pour sa dixième édition, le rallye des Givrés affichait un nombre record de participants qui ont pris plaisir à circuler sur les routes du bocage devant un public enthousiaste.



Morgann et Antoine sont venus de Saint-Brieuc pour participer au rallye des Givrés. | PHOTO : OUEST-FRANCE

L'association des Déroutés des trois provinces a organisé, dimanche, le rallye des Givrés dont on fête cette année la 10<sup>e</sup> édition. Plus de 250 voitures, cyclos, motos et véhicules ont sillonné les routes du bocage, au départ de Mortagne-sur-Sèvre, pour plus de 110 km. Passionné de véhicules anciens ou simple curieux, le public est venu nombreux sur le parking du stade pendant la pause pour profiter de l'exposition.

### Souvenirs

L'occasion pour beaucoup de se remémorer quelques souvenirs comme Thierry, un Mortagnais qui se rappelle au passage d'une R6 : « C'est dans une voiture comme celle-ci que j'ai passé mon permis de conduire. Je l'ai eu du premier coup. »

Les participants étaient satisfaits de cette journée et de la qualité du circuit proposé.

Joël, un Choletais, et Jean-Luc, un Mortagnais, soulignent : « Il y a longtemps que l'on n'a pas fait de rallye ; on est donc heureux de se retrouver.



Les voitures de tous âges, choyées par leurs propriétaires, étaient présentes pour cette grande sortie de début d'année.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

Il y a beaucoup de monde sur le bord des routes à nous encourager.»

Bernard, lui, participe pour la 4<sup>e</sup> fois au rallye des Givrés : « Au-delà de la nostalgie, l'amour des voitures anciennes crée des liens au sein de l'association qui aime faire partager sa passion avec le public. »

Martine, n'a pas hésité à se déplacer depuis Nantes pour admirer l'exposition : « Toutes ces voitures me rappellent ma jeunesse. C'était une belle époque. Bravo à toutes ces personnes qui entretiennent notre patrimoine automobile. »



Le long défilé dans les rues de Mortagne.

| PHOTO : OUEST-FRANCE